

Tampoco quieren usar pistola

Segunda huelga de policías municipales en Salamanca

SALAMANCA, 2 (Corresponsal D16). — La Policía Municipal de Salamanca inició ayer una huelga en apoyo de sus reivindicaciones, como único recurso ante la negativa del alcalde a recibir a una comisión de los agentes. Estos reivindican unos atrasos que ya les hicieron adoptar otra huelga durante la pasada Semana Santa.

Entre las reivindicaciones figuran la no obligatoriedad en el uso de las armas de fuego.

El anuncio de la huelga fue realizado en el pleno municipal por un concejal, al que inmediatamente replicaron el alcalde y los delegados de Policía y Personal, en el sentido de que no existía ningún problema

con los agentes municipales.

La huelga de los policías urbanos ocasionó ayer en la ciudad numerosos atascos ante el elevado número de vehículos que en estas fechas circulan por Salamanca con dirección a Portugal o de regreso.

Los agentes habían aplazado la huelga para no iniciarla el domingo, que se consideraba día punta en cuanto a los problemas de circulación. Ayer se celebraron numerosas reuniones en el Ayuntamiento de cuyos resultados fue informado el gobernador civil, pero a últimas horas de la tarde todavía no se había encontrado una solución satisfactoria.